

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 14 octobre 2022

La Ville de Strasbourg s'inscrit dans un programme européen de budgétisation sensible au genre

Du 10 au 12 octobre, à Florence (Italie), a eu lieu la conférence d'ouverture du programme européen de budgétisation sensible au genre (BSG) à laquelle le premier adjoint à la ville de Strasbourg en charge des finances, **Syamak Agha Babaei**, et l'adjointe en charge des droits des femmes et de l'égalité de genre, **Christelle Wieder** ont participé. Le programme 2022-2024 est soutenu par la Commission européenne et mis en œuvre par l'agence publique Expertise France.

La conférence a réuni, autour d'expert·es internationaux·les, des représentant·es des États européens, d'Italie, de Roumanie, d'Irlande, de Grèce, du Portugal et de trois Länder allemands. **La Ville de Strasbourg, déjà engagée dans une démarche de budgétisation sensible au genre depuis octobre 2021, est la seule ville européenne sélectionnée pour participer à ce programme.**

L'objectif de celui-ci est d'analyser les différents aspects du budget municipal afin d'identifier son impact sur l'égalité entre les femmes et les hommes. Plus généralement, il s'agira d'intégrer la dimension de genre à l'ensemble des politiques publiques, dès leur conception. L'administration de la ville de Strasbourg sera soutenue pendant deux ans par des moyens humains et financiers mis à disposition par la Commission européenne à cet effet.

Au terme de ce programme, riche d'échanges internationaux et d'une durée de deux ans, Strasbourg se fixe pour objectif d'être la collectivité locale française la plus avancée dans le domaine du budget sensible au genre (BSG). Il s'agit, à terme, de déployer une démarche de BSG couvrant l'ensemble des champs budgétaires de la collectivité et entrer en cohérence avec les engagements pour l'égalité de genre tout en renouvelant la manière de mener, budgétiser et évaluer des politiques publiques locales.

Engagée de longue date dans les politiques d'égalité, la Ville de Strasbourg promeut à travers [son nouveau plan d'action](#), la promotion de la culture de l'égalité, la lutte contre les violences sexistes et sexuelles et l'égalité salariale. Désormais, il s'agit d'intégrer l'égalité de genre à l'ensemble des politiques publiques.